

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Asesinan a balazos a un hombre en venganza

Sujetos armados lo interceptaron y tras privarlo de la vida escaparon; policías revisan cámaras de video

NOEL F. ALVARADO

Un hombre de 35 años de edad fue asesinado a balazos en calles de la colonia El Rodeo en la alcaldía Álvaro Obregón. Los homicidas se encuentran prófugos de la justicia.

Como parte de las indagaciones, autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación revisan las cámaras de videovigilancia de la zona a fin de obtener los rostros de los criminales, a fin de ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

Las primeras investigaciones de la policía señalan que, al caer la noche de este sábado, un hombre caminaba por Andador 3 y San Borja de la colonia El Rodeo en

la alcaldía Álvaro Obregón.

En esos momentos fue interceptado por dos sujetos, quienes sin mediar palabra le dispararon con un arma de fuego en varias ocasiones. Los proyectiles se le incrustaron en el cuerpo por lo que cayó mortalmente herido.

Cometida la agresión, los responsables se dieron a la fuga. En tanto, algunos testigos de inmediato solicitaron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía.

Los paramédicos nada pudieron hacer, debido a que cuando revisaron el cuerpo de ese hombre diagnosticaron que ya había dejado de existir. La escena del crimen fue acordonada por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México como primer respondiente.

Al mismo tiempo, peritos en criminalística, balística, fotografía y medicina forense se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular y luego de recoger toda evidencia que los lleve al esclarecimiento de este crimen, el cadáver fue trasladado al anfiteatro de la Fiscalía General de Jus-

ticia de la CDMX en Álvaro Obregón, donde se continúa con las indagaciones.

Por la forma en que este hombre fue ultimado, los encargados de las investigaciones presumen que se debe a una venganza; sin embargo, serán los avances de las pesquisas las que determinen los motivos reales por los que fue ultimado.



Los homicidas se encuentran prófugos de la justicia /GUILLERMO PANTOJA





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS